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Zitat von FcnPat 

Diekmeier hat 150k gekostet. Warum also selber züchten? 3 zusätzliche Scouts und
...........kaufen marsch.....marsch! Die Fädder betreiben das bereits seit Jahren recht
erfolgreich. Und die haben nicht mal ein 5 Mio. Stadion 

"Selber züchten"...SAUGEILE Formulierung, hört sich bissl nach Bundesliga Manager Hattrick an

Da isses zumindest so, dass es echt sinnlos ist, die Jugendarbeit auf volle Pulle zu lassen, wenn
man lauter 99er Spieler im Kader hat.
Haken: der Club hat kaum (oder keine?!?!) 99er Spieler im Kader, somit finde ich die
Jugendarbeit aber sowas von wichtig!

Zudem kommt die Identifikation mit der Stadt, dem Umfeld und allem, was dazu gehört. Ein
Eigengewächs, was in die Stammelf WILL, wird immer anders abgehen, als ein Nachwuchsler,
der zugekauft wird und den Verein als Zwischenstation ansieht.
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